

Messen

Bilanz der Zukunft Kommune

[29.05.2006] Der Veranstalter der Fachmesse Zukunft Kommune zieht Bilanz. Bewährt habe sich die Zusammenarbeit mit dem Gemeindetag Baden-Württemberg, der zum Bürgermeistertag geladen hatte.

Fast 2.000 Besucher registrierten die Veranstalter der Fachmesse Zukunft Kommune, die Mitte Mai in Stuttgart stattfand. Rund 150 Aussteller aus den Bereichen kommunale Daseinsvorsorge, öffentliche Raumgestaltung und Informationstechnik präsentierten an zwei Tagen ihre Produkte und Dienstleistungen. Nach Angaben des Veranstalters spring Messe Management hat sich die Zusammenarbeit mit dem Gemeindetag Baden-Württemberg bewährt. Der Kommunalverband hatte zum Bürgermeistertag auf die Messe geladen und griff mit Beiträgen zum doppischen Haushalt, zum TVöD und zum Public Private Partnership drängende Themen auf. Von insgesamt 35 Beiträgen in den Praxisforen verzeichnete der Vortrag zur Umsetzung des neuen Tarifvertrages den größten Zulauf. Die nächste Zukunft Kommune ist im Jahr 2008 geplant.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Messen, Gemeindetag, spring messe, Zukunft Kommune